

LA CUARTA - STGO-CHILE		
6.04x4.49	5	Pág. 7
25.08.2008	11814731-6	

1 4 7 3 1

Gendarmería niega torturas

De total negativa se fue ayer el dire nacional de Gendarmería, Alejandro Jiménez, ante la posibilidad de que en la cárceles chilenas se aplique torturas a los reclusos.

Salió así al paso de un informe sobre derechos humanos publicado por la Universidad Diego Portales.

“No hay tortura y nunca ha habido tortura como tal”, dijo, aunque reconoció que “no podemos evitar que de vez en cuando -y puede suceder porque es casi humano- haya personas que se sobrepasen de lo permitido y lo legal. Lo importante es que no es una política de Gendarmería”, remachó.